

ABSTRAK

Sifa Nurjanah (1209240202): “Pengaruh Likuiditas dan Solvabilitas Terhadap Profitabilitas Pada Perusahaan PT. Indosat Tbk Periode 2013-2022”

Persaingan yang ketat terjadi di antara perusahaan-perusahaan di sektor bisnis. Diharapkan perusahaan yang didirikan memiliki usia jangka panjang dan kemampuan optimal dalam operasionalnya untuk mencapai keuntungan. Untuk mewujudkannya, perusahaan membutuhkan modal internal dan eksternal, sebagai dasar untuk memulai kegiatan operasional. Selama 10 tahun terakhir, profitabilitas PT. Indosat Tbk telah mengalami penurunan, menunjukkan bahwa modal yang diinvestasikan belum mampu menghasilkan keuntungan yang diharapkan. Oleh karena itu, PT. Indosat Tbk menerapkan strategi untuk meningkatkan keuntungan melalui pemasaran yang baik dan terencana agar dapat tetap bersaing di pasar.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh secara parsial dan secara simultan dari *Current Ratio* dan *Debt to Asset Ratio* terhadap *Return on Asset* pada PT. Indosat Tbk Periode 2013-2022.

Untuk menjawab pertanyaan-pertanyaan di atas peneliti menggunakan metode penelitian deskriptif dan verifikatif dengan pendekatan kuantitatif. Pengambilan sampel menggunakan teknik *purposive sampling* yaitu berdasarkan kriteria yang ditetapkan, jumlah populasi yang diteliti sebanyak 10 tahun. Data yang digunakan adalah data sekunder yang diperoleh dari laporan keuangan yang telah dipublikasi dalam *website* resmi perusahaan. Teknik analisis data menggunakan analisis deskriptif, Uji Asumsi Klasik, Uji Asosiatif, Uji Parsial dan Uji Simultan dengan menggunakan program SPSS versi 26.

Berdasarkan pembahasan hasil penelitian menunjukkan bahwa secara parsial *Current Ratio* tidak berpengaruh dan tidak signifikan terhadap *Return on Asset* dengan nilai signifikansi sebesar $0,117 > 0,05$. Sementara itu untuk *Debt to Asset Ratio* secara parsial berpengaruh dan signifikan terhadap *Return on Asset* dengan nilai signifikansi sebesar $0,017 < 0,05$. Sedangkan hasil penelitian secara simultan *Current Ratio* dan *Debt to Asset Ratio* berpengaruh dan signifikan terhadap *Return on Asset*, dengan nilai signifikansi sebesar $0,032 < 0,05$. Besarnya pengaruh simultan dilihat dari hasil uji hipotesis secara koefisien determinasi (R^2) sebesar 0,625 atau 62,5% dapat dijelaskan oleh variabel independen, sedangkan sebesar 37,5% dapat dijelaskan oleh variabel lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini. Hubungan antar variabel yang terdapat pada penelitian ini memiliki tingkat hubungan yang tinggi.

Kata Kunci : *Current Ratio, Debt to Asset Ratio, dan Return on Asset*